



## Schulen erhalten Auszeichnung im Kampf gegen Blutkrebs

Die Senatorin für Kinder und Bildung in Bremen, Sascha Karolin Aulepp, hat in der Europaschule Schulzentrum Utbremen das DKMS- Schulsiegel an drei engagierte Schulen im Kampf gegen Blutkrebs verliehen. Neben der Europaschule Schulzentrum Utbremen freuten sich mit der Inge-Katz-Schule Bremen-Neustadt und den Berufsbildenden Schulen Sophie Scholl Bremerhaven zwei weitere Bildungseinrichtungen über die von Bildungssenatorin Sascha Karolin Aulepp verliehene Auszeichnung der DKMS.

Das solidarische Engagement der Schüler:innen für an Blutkrebs erkrankte Menschen lobte Aulepp bei der Veranstaltung ausdrücklich: „Für mich ist es wichtig, nicht nur Zeichen der Solidarität zu setzen, sondern vor allem Solidarität mit anderen Menschen zu leben. Hierzu gehört es auch, sich für andere einzusetzen, die das selber nicht (mehr) können oder es im Moment gerade nicht schaffen. Deswegen schätze ich den Einsatz der DKMS so hoch“, so die Kinder- und Bildungssenatorin. „Ich freue mich über das Engagement der Schulen, der Schülerinnen und Schüler, und hoffe, dass sich viele daran ein Beispiel nehmen.“

Die Verleihung begleiteten neben der Senatorin auch die Direktorin Spenderneugewinnung und Corporate Communications bei der DKMS, Konstanze Burkard, sowie der frühere DKMS Patient Marius Kossmann.